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Requeiro a Mesa e ao plenário da casa do Barão de Vila Maria, que seja
encaminhado expediente ao Secretario de Infraestrutura de Corumbá,
responsável pela contratação da empresa prestadora de serviço de limpeza
publica no município, para que diante do episódio envolvendo a pandemia
de Corona vírus: Informe a essa Casa de Leis se os mesmos estão
recebendo algum tipo de adicionalidade em seus salários, tipo
periculosidade ou insalubridade, pelo fato de estarem expostos ao contagio
do vírus ou até mesmo de outros tipos de bactérias.
Solicito também que seja providenciado para os colaboradores que
executam a varreção, capinagem e acondicionamento dos lixos retirados
das vias publicas, garantias quanto a segurança de sua saúde e de seus
familiares, por parte da empresa responsável.
O contato com a sujeira é diário e eu percebi que diversos colaboradores
não possuem ou nao utilizam os EPIs que possam ajudar na prevenção de
uma possível contaminação.

  
SALA DAS SESSÕES, 31 de Março de 2020
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